
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A Transtejo/ Soflusa, empresa de transporte público de passageiros, que integra a

administração indireta do Estado, é responsável pela ligação fluvial entre as duas margens do

Rio Tejo, transportando diariamente milhares de pessoas.

A ligação Barreiro-Lisboa é a que concentra o maior número de utentes, que necessitam deste

transporte para ir para o trabalho ou para as aulas.

Desde o início do ano passado (2017) que os utentes deste serviço têm sido confrontados com

supressões de carreiras, atrasos constantes, o que leva muitas vezes à lotação das

embarcações em hora de ponta, deixando muitas pessoas de fora.

Atualmente, quem utiliza este serviço não sabe com o que pode contar, pois o que consta nos

horários muitas vezes não é cumprido, especialmente nas horas de ponta.

Após serem anunciados investimentos de milhões para a Soflusa, até ao momento ainda não se

conhece efetivamente o que está a ser planeado, nem o que foi concretizado.

.

Assim, os Deputados do Partido Social Democrata eleitos pelo Círculo Eleitoral de Setúbal, ao

abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis vêm requerer, a seguinte informação:

1 – No final de junho de 2017, o Primeiro-Ministro anunciou o investimento de 10 milhões de

euros para a reparação dos barcos que fazem as ligações no Tejo da Soflusa e da Transtejo .

Essa verba já chegou à empresa? Se sim, em que foi aplicada essa verba?

2 - Relativamente à frota que faz ligação Barreiro-Lisboa, que intervenções de reparação e/ou

manutenção já foram feitas em cada uma das embarcações?

3 - Que intervenções necessárias à obtenção do certificado de navegabilidade estão



programadas, por embarcação? Em que datas serão as mesmas realizadas? Quais os custos

previstos? Dispõe a Transtejo/Soflusa de verba suficiente no seu orçamento para fazer face a

estas intervenções?

4 - Está prevista a aquisição de novos navios para a travessia Barreiro-Lisboa? Se sim, qual o

valor estimado por cada embarcação e quando a entrada das mesmas em funcionamento?

Palácio de São Bento, 14 de março de 2018

Deputado(a)s

BRUNO VITORINO(PSD)

MARIA LUÍS ALBUQUERQUE(PSD)

MARIA DAS MERCÊS BORGES(PSD)

PEDRO DO Ó RAMOS(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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